



Estimadas Escuelas, Centros de Estudiantes, Profesores y Profesoras, Académicos y Académicas, Egresados y Egresadas de Tecnología Médica. Nos encontramos en un momento crítico para nuestra carrera, la aprobación de este decreto nos muestra el gran desconocimiento que existe acerca de las funciones que desempeñamos en las distintas especialidades que tenemos. El decreto 90 no sólo afecta la integridad de nuestra profesión, atenta directamente con la calidad del servicio de la red pública de salud. Como profesionales y futuro profesionales del área de salud, no podemos quedarnos con los brazos cruzados frente a esta situación. Somos los principales actores dentro de esta problemática, de nosotros depende que se realicen los cambios y, que nuestra población conozca el grave deterioro que se está realizando en gestiones de Salud.

Es por esto, que, como Federación Nacional de Estudiantes de Tecnología Médica, queremos invitarlos a la marcha que se realizará el día **24 de mayo a las 11:00 horas**, en los distintos puntos de nuestro país. La invitación es para que nos sumemos todos, ya que somos parte de la comunidad de Tecnología Médica. Para esto, es que solicitamos el permiso necesario de las escuelas y departamentos, para que puedan facilitarles, durante ese día, a los distintos estudiantes asistir a la marcha convocada.



Debemos comprometernos todos con esta movilización. Exigir calidad y validez de los exámenes que se realizan, depende de nosotros. No al decreto 90

Comisión Decreto 90
FENETEM